

ANÁLISIS LA REORDENACIÓN DEL PERSONAL DEL CHUF

Idas y venidas del área sanitaria

Ocho nuevos especialistas llegarán a Ferrol por el concurso de traslados

N. SILVOSA
FERROL / LA VOZ

Recién concluido el concurso de traslados de facultativos especialistas de área, quedan todavía por delante los de licenciados y diplomados sanitarios. También se ha convocado la Oferta Pública de Empleo (OPE), que tiene a no pocos facultativos hincando el codo. Los datos objetivos que existen por lo de ahora son los relativos a traslados en las especialidades. Si bien los cambios no van a notarse a nivel asistencial, el área sanitaria reordena su personal.

¿Qué son los concursos de traslados?

Son procesos que posibilitan que los trabajadores puedan hacer uso de su derecho a moverse a otros centros de trabajo distintos del que se encuentren. El concurso de traslados que ya ha concluido es el de especialistas de área, que son los que desarrollan su labor en el hospital.

¿Cuántos médicos vienen a Ferrol tras pedirlo en el concurso?

El área sanitaria ferrolana recibirá a ocho nuevos especialistas que proceden de otros hospitales y que han solicitado su plaza en la ciudad naval. En total el CHUF ofertó 28 plazas, de las cuales 25 fueron cubiertas con nuevos propietarios. No obstante, de esos 25 profesionales



Consulta de Hematología del Marcide, una de las especialidades que acogerán un nuevo médico. **J. PARDO**

17 ya desempeñaban esas funciones aunque no fuesen propietarios de sus plazas. Lo hacían a través de otras fórmulas tales como comisiones de servicio o interinidades.

¿En qué especialidades trabajarán esos nuevos profesionales?

Las especialidades en las que se ubicarán estos ocho nuevos profesionales para desarrollar a partir de ahora su labor asistencial son Anatomía Patológica, Cirugía Ortopédica y Traumatología, Dermatología, Hematología y Hemoterapia, Medicina Interna, Microbiología y Parasitología, Otorrinolaringo-

logía y Reumatología.

¿Y cuántos han solicitado irse del área ferrolana?

Aquí sucede lo mismo que en el caso anterior. Han solicitado a partir de Ferrol un total de 24 trabajadores, pero de ellos 11 ya se encontraban desarrollando su labor asistencial en otros centros hospitalarios, aunque hasta ahora no lo hiciesen como propietarios de las plazas que ocupaban. Ahora el concurso de traslados les ha dado la titularidad de esas plazas, aunque en realidad ya las ocupaban fuera. Los facultativos que se van y que hasta ahora trabajaron en el

área sanitaria ferrolana son 13.

¿Entonces hay cinco profesionales menos?

No, ya que las plazas en propiedad del concurso de traslados son solo una parte del total. Esas cinco plazas se cubrirán con comisiones de servicio, interinidades y demás fórmulas contempladas en el Servizo Galego de Saúde. No habrá cambios a nivel asistencial.

¿Qué plazas han quedado sin cubrir?

Dos plazas en Dermatología, tres en Neurología, una en Psiquiatría y una Urología.

SANTA MARIÑA Nueva concentración vecinal sobre la vía

La Asociación de Vecinos de Santa Mariña do Vilar convoca una nueva protesta a las once de esta mañana en la pasarela peatonal sobre la vía del tren en Loureiro-Casquido. La entidad hace un llamamiento a la participación para denunciar los desprendimientos de tierra en la vía y el estado de las barandillas y escaleras de la pasarela. La protesta contará con el apoyo de integrantes del BNG. **LA VOZ**

CULTURA Salas con nombre en el Torrente Ballester

El Concello de Ferrol bautizará con el nombre de Máximo Ramos la sala de juntas del Centro Torrente Ballester y una sala de exposiciones en el mismo piso llevará el nombre del pintor ferrolano González Collado. La propuesta del gobierno local fue respaldada ayer en la comisión informativa de Cultura por el PP, PSOE, IU e IF, y contó con el voto en contra del BNG. La propuesta deberá ser aprobada ahora en sesión plenaria. **LA VOZ**

CANIDO Cortado un tramo de la calle Pérez Parallé

La Policía Local informó de que durante este fin de semana permanecerá cerrado al tráfico un tramo de la calle Pérez Parallé, en el barrio de Canido. La restricción de paso se aplica con motivo de las fiestas que se desarrollan en la zona este fin de semana. **LA VOZ**

El Concello se compromete a buscar plazas para los alumnos excluidos del Isaac Peral

FERROL / LA VOZ

Las familias afectadas por el convenio de Defensa que da prioridad absoluta a los hijos de militares a la hora de acceder al ciclo de Infantil del Isaac Peral se reunieron ayer con el alcalde y la concejala de Educación, Susana Martínez.

En el transcurso de este encuentro los responsables municipales se comprometieron a buscar una solución a este problema y en especial para las diez familias que ya tienen escolarizado al menos un hijo en el centro. Sin embargo, aún no se ha dado a conocer la solución final,

ya que se negociará con los responsables de la Consellería de Educación.

Más plazas en las aulas

Una de las propuestas que se barajan es habilitar más plazas en las aulas existentes, una vez que se conozcan cuántas de las seis reservadas para niños con necesidades especiales se van a utilizar. Esta sería una «solución parcial», según declaran portavoces de los afectados, que están recogiendo firmas. PSOE y BNG solicitan que se anule el convenio y la admisión se haga según normas de la red pública.

El alcalde anuncia que la parcelaria se resolverá a finales de este mes

R.P.P. FERROL / LA VOZ

Una reunión que se celebrará en Ferrol a finales de este mes dará carpetazo a más de treinta años de proceso de concentración parcelaria en el municipio. Así lo anunció el alcalde, José Manuel Rey, a representantes de la junta local de la concentración parcelaria de Covas, Marmancón, Esmelle en un encuentro mantenido el pasado miércoles y en la que les aseguraba que en esa reunión se dará firmeza a los títulos de propiedad de los terrenos resultantes de este proceso. Y que se desbloqueará así el problema de los propietarios

En una última reunión se otorgará firmeza a los títulos de propiedad

que acumulan ocho años sin poder cobrar las expropiaciones practicadas para construir la carretera al puerto exterior.

Pago de expropiaciones

El Ministerio de Fomento no abona esas ocupaciones al considerar que los títulos asignados no son válidos al carecer

de firmeza, lo que no impidió que en su día fuesen suficientes para que se ocupasen los terrenos. Al encuentro está previsto que asistan representantes de la Consellería de Medio Rural y de la Dirección Xeral de Estruturas e Infraestruturas Agrarias. Victoriano Rodríguez Lorenzo, integrante de la junta local de la parcelaria ferrolana, se mostraba ayer esperanzado en el resultado de esa reunión, todavía sin fecha. «Confiamos en que no sea como las demás veces», apuntó.

El alcalde confía en que el proceso quede definitivamente cerrado «antes del verano».